
Ausschussmitglied: 

 
AM Herr Dr. Ummenhofer fragt ob eine Reduktion der regelmäßigen Mäharbeiten 

an den Wegesrändern möglich ist, um die Natur bzw. Vegetation zu schonen und 
um Kosten zu senken. 
 

 
Antwort der Verwaltung: 

 
Laut der Verwaltung hat zuletzt hierzu eigens ein Ortstermin in Altendorf-Ersdorf, 
auch mit Vertretern der Landwirtschaft, stattgefunden. Hierbei wurde angedacht, 

den Rhythmus sowie wie breit und lang gemäht wird, zu reduzieren und an die 
Vegetationsphase stellenweise anzuspassen. 
 


